

The Black Ukes - "Finest Ukulele Rock!"

"The Black Ukes" sind eine akustische Rock-Coverband mit zwei Ukulelen, Bass und Cajon - sie stehen für positive, energiegeladene Rock-Musik!

Dank Ihrer unverwechselbaren Instrumentierung geben sie den besten Rocksongs einen absolut neuen Ausdruck - alles neu arrangiert, kreativ interpretiert und immer 100% live gespielt. Ihre vielseitige Setlist bietet ein abendfüllendes Programm mit Rockklassikern aus vergangenen Jahrzehnten bis heute.

Die Band mit den vier Musikern Andreas, Günter, Harald und Peter gibt es seit 2018 und tritt in Karlsruhe und Umgebung auf. Ob Clubs, Musik-Kneipen, Festivals oder Events - die Band versteht es, mit ihrer Leidenschaft und positiven Energie ihr Publikum zu begeistern!

The Black Ukes sind:

Andreas Giraud: Gesang, Ukulele

Günter Fröhlich: Cajon, Percussion, Gesang

Harald Meine: Bass, Gesang

Peter Neusel: Ukulele, Gesang

Weitere Infos, Bilder und Hörproben unter: www.theblackukes.de oder unter www.facebook.com/theblackukes



Kontakt:

The Black Ukes
c/o Andreas Giraud
Falkenweg 7
76297 Stutensee

Mail: contact@theblackukes.de